



いいで

学校便り 第9号

喜多方市立山都小学校

平成28年10月6日(木)
文責 校長 菊地 誠

交通安全鼓笛隊パレードが行われました。



9月26日(月), 雨のため延期となった山都地区の交通安全鼓笛隊パレードが行われました。1, 2年生もポンポン隊で参加し, 全校生でパレードしました。校庭で行われた出発式では, 交通安全対策協議会長の山本祐司, 山都総合支所長があいさつを行い, その後, 6年生のS, I君が「交通安全の誓い」を発表しました。山都小校庭を出発し, みちくさ通りをパレードした後, 旧三小学区の一ノ木, 旧二小学区の相川へ移動し, それぞれの地区でパレードを行い交通安全を呼びかけました。心配された雨も何とか持ち, すばらしい交通安全鼓笛隊パレードになりました。沿道で温かい声援を送ってくださった保護者の皆様, 地域の方々, ありがとうございます。

校内授業研究会を行いました。

9月21日(水), 福島大学の森本明教授を指導助言者としてお招きし, 校内授業研究会を行いました。1年生の算数の授業を全員で参観し, その後, 事後研究会で授業の「良かった点」「改善すべき点」をグループで協議し, 成果と課題を明確にします。授業では二つの入れ物に入った色水のかさがどっちがどれだけ多いかをグループごとに比べました。子どもたちは紙コップやプリンカップに色水を移して, 積極的に色水の量の違いを比較していました。山都小の子どもたちの確かな学力の向上を願い, 今後も授業研究を通して授業改善に取り組んでいきたいと思ひます。



陸上競技大会 こども駅伝 がんばりました。

9月14日(水)喜多方市・西会津町陸上競技大会が, また, 10月1日(土)には喜多方子ども駅伝大会がそれぞれ押切川公園スポーツ広場で開催されました。陸上競技大会には6年生18名全員が, 子ども駅伝大会には1年生から6年生まで5チーム26名が参加しました。それぞれの競技において子どもたちは, 自分の力を十分に出し切ることができました。当日, テントの設営や撤収にご協力いただいた保護者の方々, ありがとうございます。

【入賞おめでとう】

- ◆ 陸上競技大会 ○男子走り幅跳 S, I 7位
○男子ボール投げ S, S 2位
- ◆ こども駅伝大会 ○3, 4年生女子の部 3位

K, T Y. W K, Y M, S M, T (4年)

